

# Los zapatos nuevos



He aquí un grupo de muchachos que querían ser y que para asistir al servicio de D. Juan Bravo en el hospital General, se hicieron esas blusas y se retrataron con ellas de puro contentos, como chicos con zapatos nuevos.

El primero de la izquierda es Luis Larrañaga, nacido y criado en la calle del Humilladero de Madrid pero un vizcaníno integral. El segundo, Matías Pérez Marcos, natural de Hervás, (Cáceres) y el tercero un alcazareño.

Los tres fueron atraídos por la fama de D. Juan que era un hombre bondadosísimo y asistió a muchos alcazareños y hasta vino a ver a la hija de Estrella por mediación de don Magdaleno.

Y es chocante la casualidad, que el primer muchacho de la izquierda, murió por aquel tiempo en el mismo hospital operado por D. Julián de la Villa de una perinefritis y asistido también por don Francisco Rozabal, por entonces ingresado como médico

de número del mentado hospital. El segundo murió después, también unido a don Julián de la Villa como ayudante en el primer equipo quirúrgico que se creó en Madrid y lo regentaban don Julián y el hermano de Estella.

La fotografía está hecha por cuando mataron a Canalejas el año 1912.

Todos estos muchachos estuvieron muy vinculados a los barrios bajos de Madrid, incluso don Julián de la Villa y otro que también tuvo sala en el General y vivía en la casa del café de San Isidro, frente a la catedral de la calle de Toledo: Florentino Molás.

De todo esto tan agradable y tan digno de continuarse, solo queda para muestra un botón.